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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和元年５月２０日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第３号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について 

第４号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について 

第５号議案 一宮市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

第６号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について 

第７号議案 一宮市立図書館協議会委員の任命について 

第８号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について 

第９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

第１０号議案 ６月補正予算の要求について 

２ 出席委員

高橋教育長 加藤委員 山田委員 平松委員 鈴木委員 野田委員 土川委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育文化部長 堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 浅井学校給

食課専任課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書

館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 平山総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、５月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を野田委員

と鈴木委員のお二人にお願いいたします。それでは、４月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、４月の定例教育委員会の会議録について承認いた
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します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３号議案 一宮市教育委員会事務

点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。

中村総務課長 

第３号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関 

する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ 

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第４号議案 一宮市学校教育推進会議委員の 

委嘱について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

第４号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市における教育のあり方につい 

ての提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を 

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  委嘱期間が４月１日からとなっていますが、第１回の会議に向けての審議という認識で

よろしいでしょうか。 

春日井学校教育課長 

  第１回の会議の前にお諮りいただいております。 

委員 

  会議は年何回開催するのでしょうか。 

春日井学校教育課長 

  年２回の開催をしております。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第４号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第５号議案 一宮市公民館運営審議会委員の解嘱及

び委嘱について、ご説明をお願いします。 
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岩田生涯学習課長 

第５号議案 一宮市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて 

教育委員会の審議に付するものでございます。提案理由は、役員改選のため、社会教育 

法第３０条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ 

しくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長

  何かございませんか。 

委員 

  昭和９年生まれと高齢の方が委嘱となっていますが、年齢制限は無いのでしょうか。 

岩田生涯学習課長 

  委嘱該当者は一宮市レクリエーション協会副会長を歴任しており、理事会での推薦後、

評議員会で承認を受け会長に就任しました。今まで一宮市レクリエーション協会の会長

が一宮市公民館運営審議会委員を務めており、今回も会から委員の推薦がありました。

年齢制限はありません。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第５号議案 一宮市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱につい

て原案どおり可決いたします。続きまして、第６号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及

び委嘱について、ご説明をお願いします。 

岩田生涯学習課長 

第６号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて教育委員会

の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市小中学校ＰＴＡ連絡協議会母親

代表会役員改選のため、社会教育法第１５号の規定により、本案を提出するものです。

（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  一宮市社会教育委員の定数等に関する条例の３条において、任期２年とありますが、現

在の委員の方々の任期はいつからいつまでですか。 

岩田生涯学習課長 

平成３０年４月１日から令和２年３月３１日が任期となっております。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第６号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、原案 

どおり可決いたします。続きまして、第７号議案 一宮市立図書館協議会委員の任命に
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ついて、ご説明をお願いします。 

木村図書館事務局長 

第７号議案 一宮市立図書館協議会委員の任命ついて、別紙案を添えて教育委員会の審

議に付するものであります。提案理由は、一宮市立図書館協議会委員の任期満了のため、

図書館法第１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）

よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第７号議案 一宮市立図書館協議会委員の任命について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第８号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命につ

いて、ご説明をお願いします。 

竹田博物館事務局長 

第８号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市博物館運営協議会規則第２条第

２項の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご

審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

全委員

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第８号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に 

ついて、ご説明をお願いします。 

中村総務課長 

受付番号第２号について後援内容説明。 

春日井学校教育課長 

受付番号第７号から第２０号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第７号から第１２号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第１２号から第１３号について後援内容説明。 

竹田博物館事務局長

受付番号第１号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  総務課の２番について、過去に申請はあったのでしょうか。 
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中村総務課長 

  過去にはございません。今回が初めてとなります。 

委員 

  県の教育委員会では申請が過去にあったのでしょうか。 

中村総務課長 

  県の教育委員会での申請は把握できておりませんが、一宮市教育委員会では今回が初め

てです。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

委員

  博物館事務局の１番について、昨年のテーマは何だったでしょうか。

竹田博物館事務局長 

  昨年は平成３０年７月２２日開催の講演会で、演題は｢北方川並奉行所調役丹羽玄糖著

『糖叢』に見る秀吉・清正・長政・利家らの事｣で開催しました。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

委員

  生涯学習課の８番について、開催場所が起工業高等学校とありますが、４回ともでしょ

うか。また前回はどのような状況だったでしょうか。 

岩田生涯学習課長 

  ４回とも起工業高等学校での開催を予定しており、定員の１５名の参加を見込んでおり

ます。昨年の会場は一宮工業高等学校で開催していますが、参加実績は持ち合わせてお

りません。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

委員

  生涯学習課の１０番について、スコーレ家庭教育とありますが、スコーレの意味は何で

しょうか。

岩田生涯学習課長 

  ギリシャ語で学び、遊び、余暇の意味を持ち、「school」の語源となっております。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

委員

  学校教育課の１５番について、昨年５１０名の参加とありましたが、一宮市からの参加

者は何人だったでしょうか。

春日井学校教育課長 

  問い合わせをしておりますが、未だに返答がありません。分かり次第お知らせさせてい

ただきます。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

委員
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  スポーツ課の１２番と１３番について、許可基準が（７）とありますが、初めての申請

なのでしょうか。

岡本スポーツ課長 

  一宮市での開催は初めてで、内容を審査して（７）の許可基準とさせていただきました。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については原案ど

おり可決いたします。続きまして第１０号議案 ６月補正予算の要求については、秘密 

会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員 

承認いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

高橋教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい 

たします。 

報 告 事 項 

中村総務課長 

教育委員行政調査の概要及び旅費について 

春日井学校教育課長 

６月定例教育委員会後の懇談会、懇親会について 

岩田生涯学習課長 

  ２０１９一宮総合美術展について 

岡本スポーツ課長 

  ラグビーワールドカップ 2019 公認キャンプ地関連事業について 

市原教育指定管理課長 

  尾西プールの休場について 

竹田博物館事務局長 

  特別展「資料館の逸品」について 



- 7 -

そ の 他 

中村総務課長 

  ６月・７月・８月・９月の定例教育委員会の日程について、６月定例教育委員会後の新

任校長との懇談会等について、令和元年度教育委員行政調査の日程等について、令和元

年度愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


